

## **VVO will aufräumen**

**Obernkirchen.** Der Obernkirchener Verkehr- und Verschönerungsverein (VVO) hat sich vorgenommen, etwas zum Frühjahrspflege der Bergstadt beizutragen. Der Vorstand hofft dabei auf starke Unterstützung aus der Einwohnerschaft. „Vor allem auch der jungen Generation sollte einiges daran liegen, dass dieses Vorhaben gelingt“, meint die VVO-Vorsitzende Ingrid Mandel. Sie lädt alle Mitglieder und hilfsbereiten Bürger sowie die frischgebackenen Bürgermeisterkandidaten zur Verschönerung des Stadtbildes für Sonnabend, 6. Mai, 10 Uhr, zum Treffpunkt Freibad ein.

Zuerst ist das Gelände rund um den Sonnenbrink an der Reihe. Dann soll es stadteinwärts gehen. Ein stärkendes Frühstück für alle Mitwirkenden ist eingeplant. sig